

Presse-Information

Ingelfingen, 07940 9294-0

Soziale Einrichtungen erhalten drei VRmobile von der Raiffeisenbank Hohenloher Land eG

Stuttgart/Ingelfingen: Am 21. Oktober wurden auf Schloss Solitude in Stuttgart offiziell die Schlüssel für drei neue VRmobile an die Vertreter der Diakoniestation Künzelsau, der Caritas Heilbronn-Hohenlohe und der St. Josefspflege Muldingen überreicht. Die Spendenempfänger freuen sich über die neuen Fahrzeuge und sind sich einig: „Ein klasse Projekt, bei dem sich die Raiffeisenbank schon seit vielen Jahren engagiert.“ Die Einrichtungsleiter Dieter Klaiber, Stefan Susset und Rainer Friedrich bedanken sich persönlich bei Andreas Siebert, Vorstandsvorsitzender der Genossenschaftsbank, für die großzügige Spende. Die VRmobile stehen den sozialen Einrichtungen auf Leasingbasis für drei Jahre zur Verfügung. Der Wert der Spende beläuft sich auf insgesamt ca. 26.000 Euro. Finanziert wird die Spende aus dem Spendentopf des Gewinnsparens der Raiffeisenbank Hohenloher Land eG. „Mit jedem Los, das unsere Mitglieder und Kunden kaufen, stärken sie das gesellschaftliche und soziale Netz in unserer Region“, betont Andreas Siebert. Das gesamte Spendenaufkommen der Bank aus dem Gewinnsparen beträgt jährlich rund 92.000 Euro.

Stefan Susset, Leiter der Caritas, erklärt: „Wir nutzen das Fahrzeug hauptsächlich dafür, psychisch kranke Menschen zu Hause zu besuchen und bei der Bewältigung ihres Alltags zu unterstützen.“ In der St. Josefspflege, führt Rainer Friedrich aus, setze man das neue VRmobil für die ambulante, sozialpädagogische Familienhilfe im gesamten Hohenlohekreis ein. Auch die Mitarbeiter der Diakoniestation Künzelsau besuchen mit dem VRmobil pflegebedürftige Menschen zu Hause. „Wir alle leisten so einen wichtigen gesellschaftlichen Beitrag“ ergänzt Dieter Klaiber. Andreas Siebert ist überzeugt: „Die genossenschaftliche Idee steht für persönliche Verbundenheit und partnerschaftliches Handeln in der Region. Wir freuen uns sehr, mit der Spende von drei VRmobilen die Versorgung hilfsbedürftiger Menschen zu unterstützen. Die Fahrzeugspende verbessert die Mobilität der Pflege- und Hilfspersonen und damit die Betreuung der Menschen zu Hause.“

Mit der Spende der VRmobile beteiligt sich die Raiffeisenbank Hohenloher Land eG an einem Projekt der baden-württembergischen Volksbanken und Raiffeisenbanken. Seit dem Jahr 2016 sind bereits 20 VRmobile mit Unterstützung der Raiffeisenbank in der Region unterwegs. In diesem Jahr wurden bei der Großveranstaltung insgesamt 111 VRmobile an gemeinnützige Pflege- und Sozialdienste im ganzen Land übergeben. Die Schlüsselübergabe erfolgte durch Manne Lucha MdL, Minister für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg.

Bilder auf Seite 2

Mariannenstraße 18
74653 Ingelfingen

Ihr Ansprechpartner:
Sabrina Gundel

Telefon 07940 9294-1022
Telefax 07940 9294-1189
www.rb-hl.de

Bild:



Bildunterschrift: von links Sabine Kienzle von der Caritas, Andreas Siebert (RBHL), Dieter Klaiber, Martina Wägelein und Mona Weber von der Diakoniestation sowie Ulrike Hammel (RBHL), Fabian Beez und Rainer Friedrich von der St. Josefspflege.